

Radfahrerverein Fulenbach

79. Generalversammlung , 18. Januar 2014, Rest. Rössli Fulenbach



Radfahrerverein Fulenbach zählt auf treue Mitglieder

Traditionen pflegen und sich gleichzeitig Neuem öffnen – unter diesem Motto geht der Radfahrerverein Fulenbach (RVF) das 2014 an: In diesem Jahr fand die Generalversammlung des RVF erstmals nicht am ersten Samstag des Jahres statt. Dies ermöglichte dem Vorstand wie dem Kassier, die Festtage geruhsam zu verbringen. Auch bei den Mitgliedern stiess diese Idee auf offene Ohren und so wird die GV inskünftig im späteren Verlaufe des Januars abgehalten. Präsident Urs Jäggi konnte 33 Mitglieder zur Generalversammlung begrüßen. Der geschäftliche Teil des Anlasses wurde von ihm souverän abgewickelt. Auch die moderate Erhöhung des Jahresbeitrages, aufgrund obligater Abgaben an den Dachverband, wurde – wenn auch nicht einstimmig – angenommen.

RVF bietet Jugendtrainings an

Besonders Freude bereitet dem Präsident die Aufnahme von neuen Mitgliedern. Roland Visini wird im Verein mit Applaus begrüsst. Er ist begeisterter Radfahrer und legt seinen Weg zur Arbeit bei Wind und Wetter auf zwei Rädern zurück. Im RVF bringt er sich für die Betreuung der Nachwuchsfahrer ein. So wird Roland Visini ab Frühling jeweils am Mittwochabend das Jugendtraining leiten. Die beiden neu aufgenommenen Jugendmitglieder Willy Visini und Marc Monbaron freuen sich darauf, Trainings zusammen mit interessierten „Gschpäni“ zu absolvieren. Kids/Teenager ab 5. Klasse sind eingeladen, bei den Trainings mitzumachen – dies ohne Vereinsverpflichtungen.

Website im Neudesign

Mehr über die Jugendtrainings und auch über die öffentlichen Abendausfahrten für jedermann ist unter www.rvf.ch nachzulesen. Nach 10 Jahren Online-Präsenz ist die Website des Vereins einem „Facelifting“ unterzogen worden. Die kürzlich aufgeschaltete, neue Website des Radfahrervereins wurde an der GV vorgestellt und weiss zu gefallen. In peppigem Outfit sind die wichtigsten Informationen übersichtlich dargestellt – von den sportlichen Vereinsaktivitäten, dem attraktiven Jahresprogramm, bis hin zur Clubhaus- und Festmaterialvermietung. Einen Klick in die neue Website lohnt sich.

Mutation im Vorstand

Nach sagenhaften 35 Amtsjahren als Kassier reichte Daniel Jäggi seinen Rücktritt aus diesem Posten sowie als Vorstandsmitglied ein. Mit Standing Ovations sowie Präsenten wurde er für seine grossartige Arbeit verdankt. Er bleibt dem Verein weiterhin als aktives Mitglied treu und übergibt das Führen der Kasse an Jolanda Emmenegger, die mit Applaus in das Amt gewählt wird.

Langjährige Mitglieder

Langjährige Mitglieder sind im RVF keine Seltenheit: Das neue Vorstandsmitglied Jolanda ist ebenfalls schon seit 38 Jahren mit an Bord des Vereins. Auch viele andere Mitglieder dürfen auf zahlreiche, erlebnisreiche Vereinsjahre zurückblicken. So Martin Jäggi, der für 30 Jahre Vorstandsarbeit verdankt wird. Als Initiant für den Bau des Clubhauses hat er einen Meilenstein in der Vereinsgeschichte gesetzt.

Vereinsmeisterschaft

Zum zweiten Teil der Generalversammlung im Restaurant Rössli Fulenbach waren traditionsgemäss die PartnerInnen der Radler geladen. Nach einem, von der Firma Wyss Reisen AG Boningen offerierten Apéro, wurde der Abend bei einem feinen Nachtessen und guten Gesprächen abgerundet, bevor Urs Jäggi noch die Gewinner der Jahresmeisterschaft bekannt gab. Der begehrte Wanderpreis konnte dieses Jahr von Paul Jäggi mit nach Hause genommen werden, der sich vor dem Präsidenten und Anton Jäggi den ersten Rang sicherte.

www.rvf.ch

Pressebericht vom 19.01.2014

Carole Monbaron, Fulenbach